



El Generalísimo en Granada

Por JAVIER DE NAVARRA

La visita a Granada del Caudillo, ha constituido otra jornada de triunfo superior si cabe, a las que llevamos hace unos días por estas tierras andaluzas.

Hemos venido de Málaga por la carretera. Todos los pueblos han rivalizado en patentizar su entusiasmo con toda la sinceridad y sencillez que es peculiar en nuestras gentes. Ha habido homenajes de todas clases para el Caudillo. Esos obreros, que trabajan arrancando la caña de azúcar en la fértil campiña de Motril, interrumpiendo su labor al paso del Generalísimo salían a saludarlo levantando el brazo lleno de los frutos que estaban recogiendo, como mostrando el trabajo y la riqueza de España.

Conquistas Sociales

Había en el alma de nuestras clases humildes un agrio sedimento de amargura, una profunda raíz de descontento que se nutría del cruel abandono en que se la tenía por los que, olvidados de todo principio humano, desentendidos de los agobiantes problemas sociales, iban creando un clima de desesperación en las masas, cuando no un sometimiento resignado, fatalista enervador de todo sentimiento de reivindicaciones justas.

La existencia de un sistema político, apto para todas las injusticias cerrado a toda comprensión, ausente de la angustia de los más y atento a la protección de una clase investida de ambiciosos privilegios, iba agrandando los estragos de un daño con proyección directa en la vida social de España.

Desde las jornadas agotadoras con salarios de hambre, hasta la vivienda misera, pasando por una sistemática labor de esquilmos a cargo de usureros y de caciques, las clases modestas de España lo sufrían todo, lo soportaban todo. La familia trabajadora, por razón de ese cúmulo de pretericiones, de estrujamiento moral y físico que sobre ella gravitaba, llegó a perder hasta el sentido de su misión. Y ella, brote de una raza fuerte, vigorosa, sana de cuerpo y de espíritu, se vio raquítica, pequeña, camino de la depauperación, por las condiciones en que se desenvolvía su vida que no encontraba ni un mínimo de lo que es dable a todo ser de condición humana.

Alimentación mezquina, trabajo excesivo, remuneración menguada, familia muchas veces numerosa, apremios nacidos de las propias exigencias de la existencia, y, por remate una vivienda falta de las más elementales reglas de la higiene limitada, estrecha, como la vida de sus moradores.

Todo este acerbo de injusticias sangrantes, está en periodo de liquidación definitiva. Las leyes protectoras del nuevo Estado, cierran un largo periodo de abandonos y vejaciones. Pan y Trabajo, hogar higiénico y alegre, regulado en los preceptos de una Ley, que recoge, como tantas otras, las inspiraciones del Caudillo, que llegando a la entraña misma de los problemas les da la solución justa, la orientación rectilínea, guión de aspiraciones logradas y anhelos satisfechos. El Instituto Nacional de la Vivienda, ya incorporado a la legislación nacional sindicalista, va a abrir una era de bien estar a los que, contra toda razón y derecho, jamás lo conocieron. Que es así, con la verdad de los hechos, como en la España naciente se forja la grandeza de un pueblo.

UN DISCURSO DEL DUCE | MUSSOLINI alude al reciente Mensaje de Roosevelt

tusiasmo sino se tiene consuelo para los que sufren.

Por este estilo es el saludo que el Generalísimo ha hecho al pueblo granadino que le ovacionó repetidamente, no queriendo abandonar la casa ni las calles, que estaban materialmente abarrotadas de público.

Por la tarde, el Caudillo ha ido a postrarse ante la tumba de los Reyes Católicos. Todos hemos sentido una corriente de emoción en aquel recinto sagrado, donde reposan los restos de aquella gran Isabel cuyo espíritu resurge hoy. Allí, el Caudillo se ha arrodillado y no sabemos lo que habrá dicho a la gran Reina. Ha sido un momento que no me atrevo a describirlo, porque no tengo pluma para ello. Los poetas y escritores de nuestro Siglo de Oro, han tenido un tema formidable. Yo sé que todos hemos sentido allí el resurgir imperial.

El Arzobispo de Granada rezó un responso, también emocionado, y en su fervor por aquellos Reyes magníficos, universales, inició la idea de que, con motivo de cualquier solemnidad patriótica, se abra la tumba santa, para ver el estado en que se encuentran estos despojos mortales que son para España una orientación fundamental. Emoción intensa fue la que observamos no solo en el Caudillo sino también en todos sus acompañantes.

Después subimos a la Alhambra

y desde la torre de la Vela, hemos contemplado la gran Vega, aquel escenario de hechos gloriosísimos de la Historia de España. Allí me atreví a felicitar al Caudillo. Le estraché la mano y fué tanta mi emoción, que se me cortó la palabra y no supe que decirle. La jornada de Granada no la cambio por ninguna otra de la guerra. Y después el Generalísimo español ha ido a postrarse a los pies de la Virgen de las Angustias, que es el alma de Granada, que es la madre de los granadinos y allí se ha mostrado con reverente fervor. La Hermandad le ha hecho hermano mayor honorario y le cura párraco derramó lágrimas ante la presencia del Caudillo, diciéndole que como instrumento de la Providencia se salvó esta milagrosa Imagen en unión de otras más.

Luego el Caudillo ha ido a visitar uno de los frentes donde los soldados valientes unidos por el espíritu de Imperio que rige esta ciudad llena de esencias imperiales, como el mismo Generalísimo ha dicho desde el balcón, han aguantado todas las embestidas de la horda asiática en sus trincheras y en sus fortificaciones, diciéndoles: «Atrás, que en Granada está la tumba de los Reyes Católicos y mientras haya un pecho español que aliente, los bárbaros y asiáticos, los descreídos y los enemigos de España, no pondrán jamás su pie en este recinto sagrado.

El discurso del Caudillo en Málaga

«Malagueños, camaradas de Falange, juventud de España, Falange femenina de nuestra Patria. Hoy hace dos años llevamos a cabo la mas trascendental de las tareas: la unificación. Dar unidad a España, para dar unidad a la guerra y fruto a la paz. Esta fué la mas trascendental de las tareas que ha habido en el orden político de la guerra. Así fué reconocido por nuestros enemigos que ante el arma de la disgregación esgrimida durante un siglo, por las internacionales vieron nacer aquí en España el espíritu de unidad de los tiempos pasados.

Un siglo de liberalismo había arrastrado a España al grado más bajo de la decadencia de su historia. ¿Que puedo decir a vosotros, malagueños, que habéis sufrido en vuestro cuerpo, el látigo ruso; que vistéis vuestros templos profanados y a vuestros hombres santos martirizados? Si alguien puede comprender este martirio de los santos hombres, sois vosotros, los que habéis sufrido el zarpazo; los que habéis visto morir a vuestros hombres buenos en los trágicos paseos por las carreteras de los alrededores de Málaga.

Vosotros sois los que mejor podéis sentir la unidad, los cautivos, los que tienen en sus cuerpos la huella del marxismo. Vosotros sois los que comprendéis esta unidad. Esta unidad que es la fortaleza. Asimismo en nuestra retaguardia que ha llevado a los hombres cantando al frente. Unidad que en el Norte eran amapolas rojas en los montes; las boinas rojas de nuestros requetés.

En Aragón y Castilla, camisas azules con el yugo y flores en sus flechas, y en Andalucía y otras regiones, también fueron los requetés o los falangistas, los caídos en todos los sitios. La juventud unificada en marcha cantando a los muertos.

¿Qué puede menospreciar ambos símbolos? La boina de nuestros héroes y camisas de nuestros mártires? ¿Quién puede olvidar entre los héroes muertos, al precursor del Movimiento, fusilado en un paredón abrazado a un requeté y a un falangista al grito de ¡Arriba España!

Han acabado las jornadas bélicas, las tareas de la guerra heroica, pero no está terminada la lucha, Hemos luchado contra el mundo y al mundo le duele nuestra unidad y grandeza.

Ese dolor nos obliga a vivir en continuo desvelo, en completa unidad. Por eso os digo: Falangistas, alerta. La guerra no ha terminado, las tareas son hoy las consignas contra la murmuración que procura el descanso, la disgregación y la desconfianza. Hemos de volver a los días austeros, a los días de servicio, porque la Historia de España no está fraguada con el ocio ni el regalo; está construida en el frente de dolor, en la vigilancia, en el servicio y sacrificio de nuestros antepasados.

En este Día de la Unidad, en este día de gloria, yo quiero recordaros que el mandato de nuestros caídos, el de sus madres y el sacrificio de España exigen la unidad, la disciplina y la fortaleza de los falangistas alertas en constante servicio.

Que cada día le ofrezcamos un nuevo sacrificio porque lo mismo dando la vida en los frentes que desmascarando a un traidor, se sirve a la Patria. Y cuando en España reconstruida, España Una y Libre, desfilen las unidades por las calles al

Roma.—Como estaba anunciado, ayer, en la Sala Julio César, del Campidoglio, el Duce ha pronunciado un discurso de gran alcance político y de carácter internacional, sobre todo en el punto relacionado con el mensaje de Roosevelt a los Jefes de los Gobiernos de Italia y Alemania.

Estaban presentes altas personalidades de la política y del Ejército, Ministros y algunos diplomáticos. El discurso fué pronunciado con motivo de la inauguración de las obras de la Gran Exposición Internacional que ha de celebrarse en Italia el año 1942.

Mientras en los países democráticos —ha dicho— se padece un histerismo bélico, que a nosotros no nos intranquiliza, Italia prepara una gran movilización, sin armas, para dar una prueba más de su gran vitalidad en una Exposición que aspiramos rebase las celebradas en otros países.

Hemos de continuar en este propósito y llevar a cabo este proyecto, por grandes y densos que sean los nubarrones que se levanten en el cielo europeo.

Es de una injusticia evidente, que alguien pretenda sentarnos en el banquillo de los acusados y hasta se llegue a emplazarnos para que sentemos el propósito de abonar garantías de decenios, precisamente por los que tienen un desconocimiento absoluto de los problemas europeos,

o tienen de ellos un conocimiento superficial y hasta pudiéramos decir que muy rudimentario.

Se cree en los Estados Unidos que una conferencia puede arreglar la situación actual de Europa, y no comprenden que ésta tiene un criterio fijo, una línea claramente marcada, y que nada podrá hacer variar y menos torcer la solidez, cada vez más fuerte, del Eje Roma-Berlín.

Es todo inútil —agregó—. No nos dejaremos jamás impresionar por las campañas que en ese sentido se hagan, ya que lo mismo Italia que Alemania tienen plena conciencia de sus actos, saben donde van y lo que quieren.

Los italianos deben prepararse a dar cima a esta obra de la Exposición, cuyas dimensiones serán asombro del mundo, ya que en sus edificaciones las habrá de dimensiones mayores que la de San Pedro de Roma.

El breve discurso del Duce fué acogido con clamorosas ovaciones.

Paris.—La prensa publica comentarios al discurso del Duce, haciendo resaltar que se trata de la primera respuesta que se da al mensaje de Roosevelt.

En los círculos políticos el discurso de Mussolini ha causado viva impresión, por estimarse, como negativa la contestación de Italia a la proposición hecha por Roosevelt.

EL DIA DE HITLER

UN DISCURSO DEL MARISCAL GOERING

Berlín.—Con motivo del 50 aniversario del nacimiento del Führer, el Mariscal Goering, ha pronunciado un gran discurso, en el que, después de hacer historia de la figura universal de Hitler y de sus esfuerzos por

devolver a Alemania su grandeza, dijo, refiriéndose a la política exterior lo siguiente: La paz solo se logra cuando los pueblos son fuertes, única forma de llegar a soluciones concretas, de ahí que Alemania, conducida por su Führer, ha conseguido que la paz se origine en Europa.

Las relaciones Italo-Yugoeslavas

Roma.—En breve llegará a Venecia, donde se celebrarán importantes entrevistas con el Conde Ciano, el ministro de Asuntos Extranjeros de Yugoslavia, señor Marko Aisch. Con este motivo y para acompañarlo, ha salido para Belgrado el Embajador yugoeslavo en Roma.

asombrar al mundo con sus hazañas, pensad que marcha la sangre de nuestros requetés y de nuestros falangistas, mezclados en este símbolo de unificación: boinas y camisas que asombran al mundo porque son la sangre de España.

Falangistas todos, malagueños que me escucháis, gritad conmigo: ¡Viva España! ¡Arriba España!

El discurso, que se interrumpió varias veces con nutridos aplausos, fué al final clamorosamente ovacionado.

Nos explicamos agregó el descontento y el mal humor de los enemigos del Nacional-socialismo, de las democracias, envidiosas de nuestro Reich, que tienen que darse cuenta que desaparecido el cerco que en torno Alemania se formó con el Tratado de Versalles, han desaparecido los motivos de una guerra. Una fuerza invencible defiende al Reich; la seguridad e invulnerabilidad de nuestras fronteras, está asegurada por un Ejército potente. La cultura, la economía, la vida del pueblo alemán, está en marcha, y en este día todo este pueblo, rodeando a su Führer, le expresa su adhesión y su fe en su dirección recta y segura.

Berlín.—Toda Alemania ha celebrado con gran entusiasmo el día de la fiesta de Hitler. En esta capital, desde las primeras horas de la mañana, el pueblo, portando banderas con la Cruz Gamada, ha recorrido las calles vitoreando a su Führer. Toda la población aparecía profusamente engalanada siendo extraordinaria la animación en las calles.

En el gran desfile militar ante el Führer, tomaron parte 50.000 hombres de todas las armas. Además de la tribuna que ocupaba Hitler, Ministros y personalidades del partido Nacional socialista, se había levantado otra capaz para 20.000 personas. En la Cancillería del Reich se recibieron millares de felicitaciones de diversos países, acudiendo a ella para expresar su felicitación al Canciller el Cuerpo Diplomático y representaciones de las comarcas de Bohemia, Moravia y Chequia.

El día 1.º de Mayo el Duce pronunciará un importante discurso

Roma.—Se anuncia que el día 1.º de Mayo, el Duce se trasladará a Turín, en cuya ciudad pronunciará un importante discurso de carácter político, recogiendo lo más saliente de la actualidad internacional.



Del MADRID liberado

(Fotos DUERO)

Organizaciones Juveniles
Delegación Local

ORDENES

Se ordena a todos los camaradas encuadrados, se presenten el próximo domingo, a las siete en punto de la mañana, en nuestro Cuartel de Martín Alvarez Hernández (San Andrés, 42) debidamente uniformados y provistos de comida para salir de excursión al campo.

La falta de puntualidad o cumplimiento de la presente orden será sancionada.

Lo que hago público para conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Zamora 20 de abril de 1939. Año de la Victoria. — El Delegado Local de O. J.

Por el Imperio hacia Dios.

Saludo a Franco:
¡ARRIBA ESPAÑA!

Se ordena a todos los camaradas encuadrados, menores de trece años, se presenten hoy viernes, día 21 de los corrientes, a las siete en punto de la tarde, en nuestro Salón de Conferencias del Cuartel de Martín Alvarez Hernández (San Andrés, 42) con el fin de asistir a la Conferencia de Historia, Patria y Nacionalismo, que dará el Delegado Local de Cultura de O. J.

La falta de asistencia o cumplimiento de la presente orden será sancionada.

Zamora 21 de abril de 1939. Año de la Victoria. — El Delegado Local de O. J.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Por el Imperio hacia Dios.

Saludo a Franco:
¡ARRIBA ESPAÑA!

Sección Femenina

Delegación Provincial

LISTA de donativos entregados en este Centro de la Sección Femenina con destino a los almacenes de ropa que se instalarán en Madrid:

Delegación Local de Villardaciervos

Trozos de jabón, 30; blusas de señora, 1; id. de Falange, 2; bufandas, 1; calcetines, 3 pares; ropa de niño, 2 piezas; chalecos, 2.

En metálico, 227 pesetas.

Delegación Local de Quintanilla del Monte

En metálico, 101,30 pesetas.

Ayuntamiento de Fermoselle

En metálico, 25 pesetas.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Saludo a Franco:

¡ARRIBA ESPAÑA!

Mercancías en la Estación

En el plazo de 24 horas deberán ser retirados de la Estación del ferrocarril.

Camps, un vagón, gasolina.

Sindicatos Federación, 218 bultos, azufre.

Bobo Hermanos, 218 bultos, azufre.

Mirat, dos vagones, abono.

Venta de casa

Se hace de la situada en Zamora, calle de Santa Clara, número 25.

Para tratar, con su dueño: Juan Luis Modroño, residente en Ponferrada (León). (63)

VIDA LOCAL

NECROLOGICAS

A los 78 años de edad, ha fallecido en esta ciudad don Tomás Martín Hernández, probo funcionario que fué del Ayuntamiento de Zamora y persona muy estimada por su laboriosidad y honrado proceder.

Al acto de su entierro asistieron muchos de los amigos con que contaba el finado, por cuyo descanso eterno elevamos una plegaria al Altísimo, significando nuestro pésame a su esposa e hijos, especialmente a nuestro camarada Miguel, perteneciente a los Talleres de nuestro periódico IMPERIO.

Gobierno Militar de la provincia y Plaza de Zamora

Suscripción Pro-Reconstrucción del Santuario de Santa María de la Cabeza.

Undécima lista

	Pesetas
Suma anterior	2.833,20
Don Bautista Huerta Arenas	5
Don Tomás Calvo Alonso	5
Don Angel Casaseca Delgado	5
Don Genaro Gutiérrez Cabella	5
Don Manuel Anta Monterrubio	5
Don Eufemiano Martín Pérez	2
Don Luis Antón Izquierdo	5
Don Faustino Fernández	2
Don José Rodríguez Joaquín	5
Don Felipe Esteva Pascual	25
Suma y sigue	2.887,20

Zamora 19 de abril de 1939. Año de la Victoria.

NOTA.—Los donativos para esta suscripción se reciben en la oficina de salvoconductos de este Gobierno Militar.

Negociado de Salvoconductos

Pueden pasarse por el Negociado de Salvoconductos de este Gobierno Militar, con objeto de recoger los salvoconductos de entrada en Madrid, que tienen solicitados las personas que a continuación se relacionan:

Purificación Maldonado del Oso, Fermoselle; María Diez Seisdedos de id; Manuel Barrueco Garrido de id; Juan del Río García de id; Manuela Cisneros de id; José María Sta. Ursula de Zamora; Paz Pascual Santos de id. José María Sta. Ursula Topógrafa de id; María del Pilar García de id; Pablo Torres Abad; Procedente de territorio liberado; María Casilda Hernández Blanco, de Zamora; Angel Domínguez y esposa id; Marcelino Fernández Fernández de id; Enrique Abraín Domingo de id; Jesús Fernández Alvarez de id.

Zamora 19 de Abril de 1939. Año de la Victoria.

Aviso importante

Todo el personal procedente de zona roja recientemente liberada llegado a esta provincia, deberá presentarse en el plazo de 24 horas a contar de su llegada a su actual residencia, ante el Comandante del Puesto de la Guardia Civil o Alcalde en defecto de aquel, siendo apercibidos que de no efectuarlo serán severamente sancionados.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Zamora 19 de Abril de 1939. Año de la Victoria.—El Coronel Gobernador Militar, *Crescencio Morate*.

Servicio Nacional de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera

Junta de Detesas de la Provincia de Zamora

Para cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de 24 de junio, decreto de 20 de octubre y Reglamento de 28 de diciembre de 1938, se ha comunicado por esta Junta a las empresas y transportistas de la C. N. S. Sindicato de Transportes y Cámara Oficial de Comercio e Industria, de Zamora que deben designar conjuntamente un Vocal representante de los intereses de los concesionarios de los servicios públicos de transportes mecánicos por carretera transportistas de esta provincia, en esta Junta y conforme está prevenido en las disposiciones mencionadas.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los concesionarios de transportes mecánicos por carretera cualquiera que sea su clase a fin de que se den por enterados y coadyuvar con los transportistas de los Organismos citados a la designación dicha. Debiendo ponerse en contacto con ellos todos los transportistas que lo deseen ya que debe hacerse la designación antes indicada dentro del corriente mes.

Zamora, abril de 1939. Año de la Victoria.—El Presidente, *Tomás Ramos*.

A los transportistas de la provincia

Aviso de interés

Por el presente se previene a todos los transportistas de viajeros y mercancías por carretera, en vehículos de motor mecánico, cualquiera que sea la clase de su concesión, que se hallan inscritos como electores de la Cámara de Comercio o asociados a la Delegación Sindical de la provincia, para que el próximo domingo, día 23, a las doce de su mañana, se presenten en los salones de la Delegación Sindical Local, sita en esta capital, Plaza de San Miguel número 3, al objeto de proceder al nombramiento de vocales propietario y suplente de la Junta provincial de Detesas que habrá de empezar a funcionar, con arreglo a lo legislado, seguidamente.

La antedicha convocatoria se hace conjuntamente por los mencionados Organismos a que están vinculados los transportistas afectados; llamándose la atención sobre la conveniencia de prestar su asistencia a la reunión que se convoca, en evitación de los perjuicios que pudieran irrogarseles.

Por Dios por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Zamora 20 de abril de 1939.—Año de la Victoria.—El Director de Transportes.

Saludo a Franco:
¡ARRIBA ESPAÑA!

El viaje de los soberanos británicos a los EE. UU.

Londres.—Parece acordado que los soberanos británicos emprendan su viaje a los Estados Unidos el 7 de junio. A su llegada a Washington serán recibidos por Roosevelt, siendo considerados, durante su estancia en los Estados Unidos, huéspedes de honor. Aun no se ha hecho público el programa oficial de este viaje.

Ingllaterra envía víveres para Madrid

Bilbao.—A bordo del vapor «Calderón» llegarán el sábado a este puerto 500 toneladas de víveres, envío del Gobierno inglés para la población madrileña. Vienen con ese envío 25 camiones, con sus conductores, destinados a hacer el servicio de distribución. Con este motivo, es posible que venga a Bilbao el embajador inglés en Burgos.

Un acuerdo del Ayuntamiento Palentino

Palencia.—La Comisión gestora municipal, ha tomado el acuerdo de gravar en la fachada de la Casa Consistorial, el texto del último Parte de Guerra, perpetuando así el término victorioso de la Cruzada Nacional. Se cree que todos los municipios de España seguirán este ejemplo.

Mañana saldrán para Madrid los niños alojados en Zamora

En la madrugada del sábado los niños madrileños que durante el tiempo que ha durado la guerra han permanecido alojados en nuestra capital, saldrán para Madrid donde se unirán a sus familiares.

Para despedirse de Zamora hoy asistirán a una misa de Comunión que en la Iglesia del Tránsito dirá para ellos a las ocho y media, su virtuoso Capellán don Lorenzo Villar, que con tanto cariño les ha dirigido y educado durante su estancia entre nosotros.

La Comunión Pascual de los enfermos del Hospital Provincial

El domingo día 23 y en una misa solemne que oficiará por el Ilustrísimo señor Vicario de la Diócesis se celebrará a las ocho de la mañana, tendrá lugar el acto de repartir a los enfermos y heridos acogidos en el Hospital de la Encarnación, la Comunión Pascual.

Agradecemos al señor Gestor Visitador, don Alfredo Alonso la atención que ha tenido de invitarnos a tan emotivo acto religioso.

De la Comisaría

Gitana detenida

Por la Policía ha sido detenida la gitana que dijo llamarse Adela Romero Giménez, quien se dedicaba a la poco honrosa profesión de apoderarse de cuanto hallaba al alcance de su mano, contra la voluntad de sus dueños.

Esta distinguida gitana usa, cuando le conviene, los nombres de Jesús, Carmen, María y otros varios más, de lo que se viene a deducir, que todavía no sabemos cual será su verdadero nombre.

Ha sido puesta a disposición de las autoridades.

Gafenko llegará el domingo a Londres

Londres.—El ministro rumano de Relaciones Exteriores, señor Gafenko, llegará a Londres el domingo a las 17.20. Las conversaciones con Lord Halifax empezarán el lunes por la mañana, siendo solamente interrumpidas para asistir a un banquete que le será ofrecido en el Foering Office. A las seis de la tarde de dicho día será recibido por Chamberlain en la Cámara de los Comunes y el martes, se trasladará al Castillo de Windsor, para cumplimentar a los soberanos británicos. Después saldrá para París.

La potencia naval de Inglaterra

Londres.—En unas declaraciones hechas por el Almirantazgo, éste manifestó que la Marina de guerra de la Gran Bretaña está en condiciones de hacer frente a cualquier contingencia. La Marina inglesa—agregó—es superior a la de las dos naciones que cuentan con mayor número de navíos. En cruceros, el Reino Unido cuenta con un número superior a los de Francia, Italia, Alemania y Japón reunidos. También es la primera potencia en portaviones, sin contar con los cinco barcos de este tipo en construcción.



El estado de la Biblioteca Nacional

Madrid.—El Inspector General de Bibliotecas, don Manuel Artigas, que se halla en Madrid cumpliendo su misión en la Biblioteca Nacional, ha hecho interesantes manifestaciones sobre el estado de la misma.

Señaló los destrozos causados en la Biblioteca, debido al traslado de libros que los rojos hicieron, alegando que lo hacían para salvarlos, llevándolos hacia los sitios más inverosímiles.

Esto obliga a impropio trabajo de organización, del que se ocupa actualmente el Patronato a fin de normalizar el servicio cuanto antes. El antiguo personal de la Biblioteca que se está incorporando, viene con

gran espíritu de colaboración y entusiasmo al nuevo Patronato.

Otro de los problemas que se presentan a éste es el número de los libros procedentes de bibliotecas particulares, incautadas por los marxistas, que han sido llevados a los locales del Palacio biblioteca.

Pasan de un millón los volúmenes que es necesario clasificar para que sean devueltos a sus legítimos propietarios. Toda esta labor ingente requiere mucho tiempo. Los libros se hallan por el momento en perfecto estado y custodiados y a la mayor brevedad se dictarán las normas necesarias para que los propietarios auténticos puedan obtener la devolución de sus libros.

Reunión ministerial

Burgos.—El Vicepresidente del Gobierno se ha reunido con los Ministros, a excepción de los que acompañan al Generalísimo en su viaje, resolviendo diversos asuntos de carácter administrativo y económico.

Reunión de Municipios

Oviedo.—Esta mañana se reunieron con el Presidente de la Diputación los Alcaldes de Oviedo, Gijón y Avilés, al objeto de adoptar un acuerdo respecto a la terminación de las obras del aeródromo, para ponerlos rápidamente en condiciones para llegar al establecimiento de una línea comercial.

Va a instalarse en Madrid la Secretaría general del Movimiento

Madrid.—Se espera la llegada del Ministro de Agricultura y Secretario general del Movimiento, camarada Raimundo Fernández Cuesta, que permanecerá unos días en Madrid. Entre otras visitas, girará una al Palacio de Riera, sito en el número 42 de la calle de Alcalá, donde se instalarán las oficinas de la Secretaría general del Movimiento.

Los restos de Ruíz de Alda serán trasladados a Estella

Pamplona.—Familiares del glorioso aviador y gran luchador de la Falange, camarada Ruíz de Alda, se han trasladado a Madrid con el fin de hacerse cargo de los restos de este mártir de la Patria, los cuales serán enterrados en el panteón donde reposan dos hermanos y la madre.

Se crea el Ministerio de Municiones

Londres.—Chamberlain ha declarado en la Cámara de los Comunes que, se va a la creación del Ministerio de Municiones, que provisionalmente estará desempeñado por el ministro de Transportes, que tendrá por misión el avituallamiento del Ejército y de la Marina, municionamiento y adquisición de materias primas para la fabricación de material de guerra.

Ha quedado disuelto el Comité de No Intervención

Londres.—En el día de ayer se reunió el Comité de No Intervención, habiéndosele notificado a sus miembros, así como a las Delegaciones de control, la orden de disolución de dicho Organismo, por haber terminado la guerra civil española que motivó su creación.

El incendio del trasatlántico «París»

París.—La prensa sigue ocupándose del incendio que ocasionó la pérdida del gran trasatlántico «París», afirmando que se trata de un hecho intencionado. Hacen constar la extraña coincidencia de que en poco tiempo se han producido hechos de esta naturaleza en varios mercantes franceses y piden se redoble la vigilancia, sobre todo en el «Normandie».

Von Ribbentrop ira a Bucarest

Berlín.—La prensa recoge con satisfacción el término de las conversaciones celebradas entre Gafenko y Von Ribbentrop, las cuales han llegado a demostrar la plena competencia entre los dos países en las cuestiones tratadas. Demostración de ello, es el próximo viaje que hará a Bucarest Von Ribbentrop.

Indeseables a Méjico

París.—El Embajador de Francia en Méjico ha manifestado que aquel Gobierno está dispuesto a admitir a todos los españoles que se han visto obligados a abandonar su Patria, siempre que de la depuración previa, resulten circunstancias favorables para la permanencia de aquellos en tierra mejicana.

Suscríbase a IMPERIO

SE VENDE

La parte baja de la finca «La Fontana» inmediata al Polvorín; comprende cinco fanegas y media de buen terreno plantado de viña y frutales. La finca está cercada y dispone de abundante agua.

Informar a don Gonzalo Fuentes, Ramos Carrión, 54. (69)

Cartelera de la Empresa Alejandro Sanvicente Llamas

Teatro Principal

Teléfono: 1323, Teatro. 1765, Taquilla
HOY VIERNES
Butaca UNA pta.
Sensacional éxito
U F A

El... es Ella

Creación de
MEG LEMONNIER
y
ADOLFO WOHLBRUCK

Nuevo Teatro

Teléfono 1315
EL SABADO
Butaca 1,60 y 2,10
EL SENSACIONAL ESTRENO
«HISPANIA TOBIS»
UNA NOCHE CON
EL EMPERADOR
Creación de
JENNY JUGO

El domingo Butaca 1,60 y 2,10
Estreno superproducción «Metro»
YO VIVO MI VIDA
Por Joan Crawford

PABLO Y BENITO JUNQUERA
CORREDORES DE COMERCIO

Intervenimos en toda clase de operaciones de

Compra y venta de Valores

Descuentos de Letras, Préstamos, Créditos, Pignoraciones y Cuentas de Crédito con garantía PERSONAL o PRENDARIA en TODOS los BANCOS de Zamora, Benavente y Toro

Por Decreto 119 del Nuevo Estado SOLO SERAN VALIDAS las COMPRA-VENTAS DE VALORES del Estado e industriales realizadas con nuestra intervención

A toda persona interesada que con nuestra mediación realice sus operaciones de VALORES—a las que prestamos especial atención—por ejercer también la profesión de Gestor Administrativo, PODEMOS gestionar y solicitar la necesaria autorización oficial, servicio que ofrecemos a nuestros clientes y público en general

Nos encargamos de la facturación y COBRO DE CUPONES
Santa Clara, 32 y 34 Teléfono 1611
(Frente al Banco de España) ZAMORA